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藍東中生徒の皆さんが平成２４年度 
「岐阜市の学校教育」公表会で発表 

平成２５年１月１２日（土）に、ＪＲ岐阜駅西隣のじゅう

ろくプラザで平成２４年度「岐阜市の学校教育」公表会

が開催されました。第１日目全体会の中で、細江茂光

岐阜市長のあいさつ、早川三根夫岐阜市教育長より岐

阜市の学校教育の方針についてのお話がありました。 

その後中堅・若手の二人の先生から教育実践の紹介

があり、最後に岐阜市内の中学校を代表して藍川東中

学校の生徒の皆さんが「地域連携の取組」をテーマに学

習成果について素晴らしい発表をされました。市内全域

から集まった学校関係者・ＰＴＡ関係者・教育関係者・地

域代表者が見つめる中、藍川東中学校生徒の皆さんが

学校と地域の連携について熱く語ってくれました。 

ここでは、藍川東中学校の代表者お二人から「公表会

から学んだこと」と題して一文を寄せていただきました。 

公表会から学んだこと  ―２年生・山下 佳奈さん 

この公表会に向けて、芥見東自治会連合会長の多

田喜代則さんに話をきいたとき、「この芥見東地区はお

年寄りの方が多いから、小さな助け合いが大切」とおっ

しゃいました。普段からお世話になっている地域の

方々への感謝の気持ちや、私達を育て、守ってくれる

地域に恩返しするためにも、今できることを少しずつは

じめて、地域に貢献できる藍東生になりたいです。 

だから私はこれからも地域の活動にたくさん参加して

いきたいです。 

公表会から学んだこと   ―２年生・各務 奨さん 

僕は、この公表会で嬉しかったことと学んだことがあ

ります。 

僕達の発表を沢山の人が本当に真剣に聞いてくだ

さることによって、藍川東中学校の活動に関心を持って

くださっていることがひしひしと伝わってきました。このこ

とが素直に嬉しかったし、地域に生きていることに、そ

して藍東生であることに誇りを持つことが大切であると

いうことを改めて学ぶことができた，充実した公表会だ

ったと思います。                    □■ 

 まちづくり  自治会活動に参加して 

―柏台支部自治会長・馬場 豊さん 

初めて本格的な自治会活動に参加し１年の任期が

過ぎようとしております。芥見東自治会連合会、柏台自

治会連絡会の皆様の細やかな活動に感謝を申しあげ

ます。今まで、いかに自分が自治会活動に無関心であ

り、特に防災関連、少子高齢化問題で皆さんがご苦労

されているかがよくわかりました。 

少子高齢化問題は、他地域の問題ととらえておりま

したが、自治会を見てみると現実はもうそこまで来てい

ると感じます。後、十数年先を想像しますと自治会も老

人クラブと区別がつかな

い状況となり、他人事とは

言っておれません。 

若い世代にこのまちに

住んでもらう施策や活動、

高齢者が元気に暮らせるまちをアピールしなければな

らないと思います。それには全ての住民に自治会に対

する意識をもっと持ってもらうための活動をし、若い新規

加入者へ自治会活動を説明する機会を設けます。自治

会ガイドブックの作成や、みどりっこバスを利用して買い

物すると特典がもらえるような企画はどうでしょうか。 

いずれにしても高齢者が元気に暮らせるよう、芥見

東の自治会活動にもっと心を寄せましょう。    □■ 

 

 高齢化  楽しめる種目の多い運動会に 

―紅葉が丘市営支部自治会長・ＦＭさん 

何も分からないまま、自治会長を引き継ぎ、住民の

皆さんの協力を得、意見を聞きながら一年間乗り切るこ

とが出来ました。 

防災訓練や市民運動会の参加、地域の掃除、声を

かければ皆さん気持ちよく引き受けてくださり本当に助

かりました。夏場の草刈りは、市の方へお願いしても１

～２カ月待ちになってしまうため、他に頼める業者など

情報が無いのが困りました。 

市民運動会の種目決めも高齢化していく皆さんに体

力的なことを要求するのも何だか考えものだと思います。

無理をしていただかなくても楽しめるものがあれば良い

のではないでしょうか。                 □■ 

⇒皆様のご意見をもとに競争型から玉入れなどの参加

型運動会に変えてきています・・・連合会文化部会より 
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 雪の夜  親切な３人にお礼が

―紅葉が丘支部

雪の１月末午前０時３０分頃のことですが、芥見東小

前の坂道を車で登っていくと、前の方で止まっている車

があり、手前で思わずブレーキを踏んでしまったらスリッ

プ！四苦八苦しても登ることが出来ず、下へ下へと。

そのうち自分の思う方向にいかなくなり、途方に暮れ

ていると、上の方

からタイヤチェー

ンを持った男性

が３人「そのまま

でいいですよ」と

言うなり、私の車

の前輪にチェー

ンを取り付け始め

ました。人の親切を受けなれていない私は心の中で（エ

ッ！何？何？好意・・・なの？それともあとから・・・？と頭

の中をグルグル）。 

名前も聞かず、お礼も運転席から「ありがとうございま

した」と言うなり帰路につきました。が、同乗していた友人

と、戻ってきちんとお礼を言った方が良いと言うことにな

り、すぐ引き返しましたが、誰の姿もなく残念でなりませ

んでした。 

この時代、こんな親切な方々に出会い嬉しく思って投

稿しました。                       

 

 老人クラブ   あなたが新風を

―芥見東老人クラブ連合会会長・

昨今の老人クラブの抱えている問題は会員の減少で

す。平成１４年の６クラブで３４９名、加入率は２０％弱を

ピークに。平成２４年では５クラブで２４２名、加入率は

９％を割ってしまいました。１０名（６０歳以上）の住民に１

名も有りません。各種行事のマンネリ化ほか目新しいも

のが無く新鮮味が無いのも

事実です。“よし

しい風を吹き込んでヤル

思われる方々はぜひこのクラ

ブに入会していただきたいと

思います。 

会員募集については“広報ぎふ”（２月１日号

のうえ、申し込みは各クラブの会長さんか会員の方に申

し出て下さい。 連絡先 ☎242-2762（梅田）
 

今年度の本紙編集は今井、河村、佐藤、武田、寺井、丹羽、
野崎、松原、山田が担当しました。ご愛読ありがとうございました。
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り「払ったお金が戻って来ます ATM に行って・・・

が言いたくて 

丘支部・ＯＩさん 

雪の１月末午前０時３０分頃のことですが、芥見東小

の坂道を車で登っていくと、前の方で止まっている車

があり、手前で思わずブレーキを踏んでしまったらスリッ

プ！四苦八苦しても登ることが出来ず、下へ下へと。 

そのうち自分の思う方向にいかなくなり、途方に暮れ

ました。人の親切を受けなれていない私は心の中で（エ

ッ！何？何？好意・・・なの？それともあとから・・・？と頭

名前も聞かず、お礼も運転席から「ありがとうございま

した」と言うなり帰路につきました。が、同乗していた友人

と、戻ってきちんとお礼を言った方が良いと言うことにな

り、すぐ引き返しましたが、誰の姿もなく残念でなりませ

この時代、こんな親切な方々に出会い嬉しく思って投

                        □■ 

を吹き込んで 

・梅田 宮明さん 

昨今の老人クラブの抱えている問題は会員の減少で

す。平成１４年の６クラブで３４９名、加入率は２０％弱を

ピークに。平成２４年では５クラブで２４２名、加入率は

９％を割ってしまいました。１０名（６０歳以上）の住民に１

名も有りません。各種行事のマンネリ化ほか目新しいも

のが無く新鮮味が無いのも

事実です。“よし!俺（私）が新

しい風を吹き込んでヤル”と

思われる方々はぜひこのクラ

ブに入会していただきたいと

 

会員募集については“広報ぎふ”（２月１日号）を参照

のうえ、申し込みは各クラブの会長さんか会員の方に申

（梅田）    □■ 

今年度の本紙編集は今井、河村、佐藤、武田、寺井、丹羽、 
野崎、松原、山田が担当しました。ご愛読ありがとうございました。 

 見守り愛  皆で作って

―芥見東自治会連合会

今、班長さんをリーダーに

て、向こう三軒両隣の助け合いが

この活動を末長く息づかせる

１．日ごろのコミュニケーション

大切です。余り利用されない地区公民

館を使って、桜台ではご町内カフェ

柏台ではお年寄りによる集いの広場

試みられ、町民同士や世代間の触れ

合いを深めようとしています。

２．任期を終えて辞められる

づくりに力をお貸しください。

治会長が新会長をサポート

連合会でも会友（ＯＢ）が助言や提言を

３．新しく役を引き受ける方

でしょう。でも同じ時間を費やすなら、

多くの人と交流できるチャンス、と立ち位置を

はどうでしょう。１年後が楽しみ

あなた作る人、わたし食べる人、ではなく、

て皆で食べる－みどりっこバスなどに携わり、私自身、

その大切さを感じています。

 

ゴミだし日に想う

午前五時半 

電柱のてっぺんに一羽のカラス

太いクチバシを開けて 

カオー カオー カオー カオー

天空をみあげて鳴く 

やがて電線にそって並ぶ桜の

一羽 二羽 三羽・・・・・八羽

鳴きもせず電柱のカラスをみつめる

色の識別もでき 

鳥の中で一番賢いといわれる

（今日はゴミ出し日 

青い網はかぶせたけれど大丈夫

あのリーダーのカラスは 

どこの場所に行けと指示をだすのだろう

夕方 リーダーを先頭に 

西の空を 放射状に並んで 

とんでゆく群れをみた 

           □■ 
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って皆で食べる そんな町に 

芥見東自治会連合会参与・寺井 和雄 

今、班長さんをリーダーに見守り愛チームが誕生し

、向こう三軒両隣の助け合いが始まっています。 

かせるには； 

ごろのコミュニケーションが

大切です。余り利用されない地区公民

ご町内カフェが、

集いの広場が

試みられ、町民同士や世代間の触れ

合いを深めようとしています。 

められる役員の方も引き続き、まち

づくりに力をお貸しください。ある支部では前年度の自

サポートする取り組みが進んでおり、

連合会でも会友（ＯＢ）が助言や提言をされています。 

方には、多忙な現役もみえる

でしょう。でも同じ時間を費やすなら、義務感だけでなく、

多くの人と交流できるチャンス、と立ち位置を変えてみて

はどうでしょう。１年後が楽しみと思います。 

あなた作る人、わたし食べる人、ではなく、皆で作っ

みどりっこバスなどに携わり、私自身、

その大切さを感じています。             ♡♬♥ 

う ☆詩にしてみました 

―桜台支部・ＭＹさん 

のカラス 

カオー 

の枝に 

八羽ものカラス 

のカラスをみつめる 

いといわれる彼らと人との知恵くらべ 

大丈夫かな） 

をだすのだろう 

 


